



Ich habe an diesen gemeinsamen Anstrengungen teilgenommen. Tatsächlich hatte eine französische Journalistin eine erste Gelegenheit zurückgewiesen, mit dem Internationalen Roten Kreuz und dem Syrischen Roten Halbmond zu fliehen. Da sie eine Falle fürchtete, hatte sie die rettende Hand verachtet. Meine Aufgabe war zweiseitig. Zuerst einen Kontakt mit Landsleuten aufzubauen, sie über den politischen und militärischen Zusammenhang zu informieren und ihre Übergabe an einen französischen Beamten zu erleichtern, der sie unter diplomatischen Schutz stellen sollte. Dann sollte ich jenen Bericht erstatten, die in dieser Region für Frieden arbeiten, indem ich den genauen Ablauf der Ereignisse schilderte und den guten Willen der Betroffenen bewertete.

Wie bekannt, haben die Verhandlungen versagt. Die Gesandten der Geheimdienste der verschiedenen involvierten Länder haben festgestellt können, dass die syrischen Obergkeiten und humanitären Organisationen alles ihnen Mögliche unternommen haben und der Mißerfolg ausschließlich der " Freien syrischen Armee zuzuschreiben war.

Welch eine Überraschung war es dann – ob nun gespielt oder auch echt – als die verschiedenen Verhandlungsführer plötzlich erfuhren, dass drei Journalisten, die wir versucht zu schleusen, und ein vierter, der unsere Hilfe nicht gewünscht hatte, die Linien der freien syrischen Armee und die der nationalen syrischen Armee passieren hatten aus Homs durchschlagen konnten. und sich in den Libanon

nicht besser abgelaufen waren als unsere Nach einem Moment der Verwirrung und nachdem uns bekannt wurde, dass die gleichzeitig laufenden Initiativen von Russland eigenen, mussten wir feststellen, dass ein bewaffnetes Kommando einer westlichen Großmacht die vier Journalisten (und unter Umständen sogar noch weitere Personen) ausschleust hatte, während wir unser Leben unnötig der Gefahr aussetzten. Unter diesen Bedingungen habe ich keinen Grund, die Hintergründe der Affäre zu verschweigen. Ich werde in diesem Artikel die Namen von Beamten und involvierten Personen nicht veröffentlichen, damit sie weiter für den Frieden verhandeln können, obwohl manche Einzelheiten einen pädagogischen Nutzwert für unsere Leser gehabt hätten.

Kein Zweifel, dass die Überlebenden von Baba Amr ihre eigene Version der Vorkommnisse veröffentlichen werden, um die atlantische Propaganda zu stärken. Sie werden mit der Lage weitermachen, wie sie niemals aufgehört haben zu liegen. Deshalb will ich zuerst darüber berichten, was ich gesehen habe, um das Netz der Desinformierung zu zerreißen, welches man uns immer noch aufdrängen will.

Quelle : politaia